



bürgerlich • liberal • aufgeklärt • unabhängig • ehrlich

Datum: 15.10.2024

Jens Mierdel

01511 765 3634

jens.mierdel@blaueoffeneliste.de

B.L.A.U.E. Offene Liste Gemeindefraktion Neuhof

Vorsitzender Gemeindevertretung Neuhof
Jürgen Jordan
An der Gellenke 14
36119 Neuhof

Antrag für die Gemeindevertretersitzung am 07.11.2024

Prüfung der Möglichkeiten für einen Jugendraum Neuhof

Antragstext:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt zu prüfen, in wie fern wieder ein Jugendraum für den Kernort Neuhof hergerichtet werden kann

folgende Punkte sollen Bestandteil einer Prüfung sein:

- der Ort beispielsweise "am Pumptrack" oder der alte Standort "in der Nähe Schützenhof"
- Zusammenarbeit mit Jugendbetreuer / Schulen / Eltern / Vereine
- Kostenprognose für verschiedene Ausbauvarianten
- Möglichkeit der Installation von Strom und WC
- Möglichkeit der alternativen Nutzung und Anmietung der Räumlichkeiten
- Wiederverwendung der Wohncontainer für Flüchtlinge in Rommerz

Über die Ergebnisse soll in einer gemeinsamen Sitzung des Sozial- und Bauausschusses beraten werden, um eine umsetzbare Lösung zu finden und festzuhalten.

Begründung:

Das Thema Jugendraum für Neuhof ist nicht neu, es gab hier bereits verschiedene Gespräche und auch ein Ideenaustausch an dem die Öffentlichkeit über einen Kickoff-Workshop in diesem Jahr beteiligt wurde. Die Gemeinde hat auch einen mobilen Jugendraum in den vergangenen Jahren ins Leben gerufen.

Es ist jedoch so, dass es bisher keine greifbaren Ergebnisse für eine Umsetzung gibt, was erschwerend hinzukommt, ist die Lage des Haushaltes der Gemeinde Neuhof. Aus diesem Grund sollen auch Möglichkeiten der Kostenreduzierung bei einer Umsetzung bedacht werden, wo bestehendes oder vorhandenes genutzt werden soll, um eine wirtschaftlich vertretbare Lösung zu finden, welche auch dem Bedarf entspricht.

Je nachdem wie ein Jugendraum umgesetzt wird, könnte auch eine Vermietung für bestimmte Veranstaltungen in Betracht kommen, um hier Einnahmen generieren zu können, welche eine "gehobenere" Umsetzung eines Jugendraumes rechtfertigen könnte.

Da das Thema sowohl den sozialen Bereich betrifft, aber auch den Baubereich, soll hier in einer gemeinschaftlichen Sitzung der beiden Ausschüsse für Soziales und Bau eine Lösung gefunden werden, welche angegangen werden kann. Die Terminierung und Priorisierung einer Umsetzung könnte sich dann an den haushälterischen Möglichkeiten der Gemeinde orientieren.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Mierdel
Fraktionsvorsitzender

Seiten 1 von 1